



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y del Gobierno Bolivariano de Venezuela, se complace en hacer llegar las más sinceras palabras de amistad y fraternidad al hermano Pueblo y Gobierno del Estado de Palestina en ocasión del XXIX Aniversario de la Declaración de Independencia.

La República Bolivariana de Venezuela, aprovecha la ocasión para reafirmar su respaldo histórico y sincero a la justa causa del hermano Pueblo Palestino, y expresa su disposición a seguir acompañando al Gobierno del Estado de Palestina en su incansable lucha por la consecución de su plena soberanía, libertad y una paz duradera, a través del diálogo franco y justo.

Venezuela se enorgullece de recordar el histórico legado de cercanía, entendimiento, hermandad y solidaridad que el Comandante Eterno Hugo Rafael Chávez Frías, sembró junto al gran líder Yasser Arafat, el cual hizo a la República Bolivariana de Venezuela, una patria profundamente comprometida con la causa justa del Pueblo Palestino y con las aspiraciones y luchas por la paz del mundo árabe en general.

El Pueblo Bolivariano, persistirá en su compromiso de hacer frente junto a Palestina, a las adversidades que han de presentarse en este largo camino, dando plena seguridad en su intención de seguir alzando su voz y sumando voluntades en favor de las reivindicaciones justas que merece el hermano Pueblo Palestino.

Caracas, 15 de noviembre de 2017